

JOURNAL VATOSOIA

MAISON DES ENFANTS



Déjà décembre,

Qu'avons-nous fait en Novembre : le thème principal en classe était le Corps Humain ; deux belles sorties ont été organisées à l'Alliance Française sur le thème des droits des enfants , une visite de l'infirmerie et du Parc Ivoloïna .Nous avons préparé notre spectacle de Noël TOUT le mois de décembre : La maman d'Ondine et d'Aloïse est venue nous raconter l'histoire de Noël, un grand sapin avec des pots de yaourts a été confectionné, de jolis tabliers pleins de paillettes ont été réalisés , ainsi que des décorations utilisées dans l'école. Un grand merci à l'équipe, aux enfants ainsi qu'à tous les parents présents lors de ce spectacle .